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卒 業 生 紹 介 　 機 械 工 学 科

クラス便り

■5M担任　河　添　久　美
　諸君、卒業おめでとう。あっという間の５年間だったと思います。この間に諸君たちはいつの間にか、勉学やクラブ・同好会
の活動を通して自立したエンジニアの卵へと変身を遂げたものと感慨深く振り返っています。諸君、どうか、ここで培った友人
関係、夢、希望を心の糧に、そしてM科生らしく馬力を発揮しながら、かってなく未知数の多い前途をしっかりと切り開いていっ
てください。困ったときには、まずは基礎と基本に立ち返ることを。そしていずれは、心から楽しい生活を送れる家庭を築き上
げることも忘れないようにしてください。

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
岸　信　俊太郎 学級委員お疲れ、俺の最後にラグビー部の後輩へ。目指せ全国出場、全員進級。以上！！あっ、５Ｍ最高！！
木　脇　貴　裕 ６年間、お世話になりました。長いようで短い学生生活でした。毎日が後悔の日々だったよ…
松　原　宏　智 ５（６）年間本当に御世話になりました。今後の皆様の御活躍をお祈り申し上げます。
青　戸　恵　太 この５年間をみんなと過ごせて幸せでした！あっという間だったけど楽しかったなぁ。
大　場　勇　祐 足立先生、お疲れ様です。ヴウーハッハッハッー　手でゴシゴシされたい。○○仲間集まれー♡どんだけ
米　田　亮　介 ♪ゆけー風の如く～♪どうも魔戒騎士OKAです。５年長過ぎ！だけど・オモロ～！我が生涯に一片の悔いなし
片　山　孝　志 楽しい５年間でした。このクラスで過ごせてよかったー。
門　脇　　　全 なんだかんだで楽しい５年間だった。名古屋で仕事がんばります。YONAGOとNAGOYA←似てる（笑）
岸　　　和　也 振り返るといい思い出ばかりだなぁ。プリ○ュアと呼ばれスカト○と呼ばれ…あっ！なんか腹立ってきた♡
黒　見　　　航 いつもみんなに助けられてたと思います。僕は、そんな５Ｍのみんなが　だぁーいちゅき♥おれもちゅき♥
桑　村　駿　平 長いようで短い５年間でした。5Mのみんな、楽しい日々をありがとう！
河　野　芙　雅 ５年間卓球ばっかししてたなぁ。全国制覇したことは一生の思い出！みんなありがとう！おせわになりました☆
小　谷　拓　也 ５年間お疲れさまでした。めっちゃ疲れました。でもあと２年もある・・専攻科行く方々。がんばりましょー！
古　藤　一　馬 よねざわ！MOROが完成してやっとホントの卒業だけんな！それまでちゃんと勉強しとけよ（`～´）」
坂　本　和　也 ５年間　こんなエヴァンゲリオン初号機と仲良くしてくれてありがとう！またみんなで遊ぼうで♪♪嫌だわっ
澤　田　賢太郎 ５Ｍのみんな大好き♪またみんなで集まって騒ごうな！！だけおれも好きだって
瀬戸浦　健　仁 課題やノートを見せてくれた皆様ありがとうございました。キャラの濃いクラスだったと思います。
髙　田　健太郎 お疲れさんでーす。あっお疲れっす～。
髙　林　昭　治 ５年間ありがとう。僕は無遅刻・無欠席を達成できて嬉しいです。嘘です。来年から本気出すから。
棚　田　清　寿 ５年間みんなお疲れさま。頼りない自分でしたが今後はデキる男を目指します！最後にみんなアリガトー！！
田　邊　俊　輔 ５年間アリガトウ。僕みたいなニートと仲良くしてくれてありがとう。これからもガンバろう。
丹　波　　　享 最初は退屈だったが３年？から日々が楽しくなってきた！皆ありがとな♡専攻科に行っても楽しむぜ！たぶん笑
橋　浦　佑　基 あさちゃん、僕の人生を変えたのはあなたでした。楽しいことに貪欲に生きて行きます。本当にありがとう。
長谷川　貴　之 みんなお疲れ！ヒロミチはあと１年頑張れよ！？みんなで集まろ―な！ヒロミチもな♡（えっきも）米澤
濵　崎　雄　貴 この５年間で俺らはマブだ！ピンチになったらおれを呼べ！安全運転で助けに行くぜ！！（時速20ｋｍ前後）
東　　　一　生 みんなありがとぉ！これから頑張って背を伸ばすからみんなは背を縮めて下さい。嘘ですゴメンナサイ…
藤　原　将　平 みんなのおかげで念願の自動車免許がとれました。ありがとう！
古　川　春　樹 みんな５年間お疲れ様。とても楽しい高専生活でした。本当にみんなありがとう。　C言語
松　田　一　平 人間は本来の潜在能力の30％も使ってないが、北斗神拳は残りの70％を使うことに極意がある・皆お元気で
松　本　純　平 みんな長い間お疲れ様。こんな僕をいじってくれてありがとう。たのしかったよ。ざわ…
道　下　政　和 ５年間お疲れ様♪今思うといろんなことあって長いようで短かった。卒業してもまた集まろうな！！05135
森　脇　勇　希 みんなお疲れ！！長いようで、ほんと長い高専生活やった…笑。最後に一言「5M最高！！！」
山　田　一　貴 5Mの皆さん！！長い間クソお世話になり…すみません。でも本当に５年間お疲れさまでした。
山　田　　　博 ５年間お疲れさまでした。学年が上がるごとにキツくなってたなぁ…。あと２年間死ぬ気でがんばります。
山　名　　　嵩 M科以外の学生とはあまり接点が無かったけど、みんな愛してます♡大阪で仕事頑張ります（＾ω＾）ぬーん♡
米　澤　佑　一 みんな５年間も製図やらレポートやら本当にお疲れ様！GOOD　LUCK！！！
米　澤　　　諒 古藤は毎日ケナってるらしいよ。まぢきもい～クッサ～きえろ～。あっおれもケナリたくなってきた。MORO
渡　邉　雄　太 ５年間仲良くしてくれたみんなアリガトー！！５年間お世話になりました！！いつかまた会おう☆⇒05142
ラ　マ　ダ　ン ３年間日本にいても時間をまもることができない。みんなごめんね！（何で日本に来ただや↓↓　ｂｙ　米澤）
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卒 業 生 紹 介 　 電 気 情 報 工 学 科

■5E担任　庄　倉　克　彦
　５Eの諸君、卒業おめでとうございます。１年で担任をし、卒業時にも担任したのは君たちが初めてです。入学時にはまだ幼い
様子だった君たちが、５年間でずいぶん成長したんだなと実感しています。レポートの期限に追われながらも、５年間頑張って
きたことで力も付いたし、自信にもなったと思います。社会に出ればもっと厳しい現実が待っていますが、苦しくとも５年間は
逃げ出さず、そこで研鑽・努力してみてください。必ず道が開けると思います。５年後、君たちがどれほど成長しているか楽し
みにしています。

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
足　立　龍太郎 なんだかんだで高専に入って良かったとおもうよ。疲れたけど。
稲　田　達　憲 ５年間、やる気と根性のみでやってきた！やればできる。やればできた。卒業まで突っ走るぜい。（`ヘ´）
乾　　　　　惇 社会人として頑張る
井　上　　　陽 テキトーに見てって
井　上　友　太 充実した５年間でした。
遠　藤　和　磨 まじ5Eサイコー！
大　橋　達　也 長いようであっという間だった…。いろいろ思い出出来たし楽しかった。みんなお疲れ！！！
岡　本　　　誠 ５年間、大変お世話になりました。今後の米子高専の皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。
勝　部　鐘　平 卒業まで支えてくれた友人達に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとう。また会う日まで…
河　本　尚　希 僕って正直クソなんですよ。でもうん○っていい肥料になるじゃないですか。これから社会の肥料になります。
木　脇　裕　人 ＼(^o^)／
倉　田　宗　史 制服着ているうちに楽しんでおきましょう。五年間ありがとうございました。来年からもよろしく。
小　西　啓　太 ５年間遊んでばっかりだったけど楽しかったです。ありがとうございました。
小　松　篤　史 高専シンポ疲れた。いわきは遠かったです。そんなに寒くはなかったです。
下　田　泰　樹 山あり谷ありの５年間だった。
下　田　　　諒 やっぱり俺は天才だった。
角　　　正　吾 五年間、一生懸命にやってきた。後悔はしてない。
戸　田　隆太郎 ５年間お世話になりました。みんないろいろありがと。
福　田　英　幸 なまけものになりなさい。
藤　原　弘　樹 ～～～～～～～～～～　←　私の髪の毛　　のように、専攻科では自由で柔軟な発想力で研究に力を注ぎます。
舟　越　恒　平 この５年間、自分と関わりをもった全ての人に感謝したいです。本当にありがとうございました。
槇　野　裕　子 いつのまにか女子１人！逆ハーレム♡笑　みんな本当にありがとう。感謝です。
松　本　晃　治 やっと卒業だ―！もう疲れた。それしか言えない。まぁ色々あったけど、5Eの皆、ありがとうござーました！
村　尾　説　彦 「なんでもない毎日」が今では宝物です。
安　田　　　剛 いろんな人にお世話になった５年間でした。ありがとうございました。
山　口　　　胤 特に大きな問題もなく、５年間平穏にすごせてよかったと誰かが言っていました。
山　根　彰　太 長いようで短かった五年間。この間に私はいろいろな経験をし、思い出も作りました。米子高専ありがとう
山　本　　　智 この５年間あっという間でした。５年間の間に色んなことがあったけど、それなりに楽しめたと思います。
湯　浅　春　樹 ５年間が長いと思っていたのに、もう卒業です。早い５年間でした。
湯　浅　裕　基 色々あったけど、楽しかった５年間。みんなお疲れさん！
山　田　　　大 全ての人たち、ありがとう、そしてさようなら米子高専！
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卒 業 生 紹 介 　 電 子 制 御 工 学 科

■5D担任　青　柳　　　敏
　卒業おめでとう。入学時には長く感じていた５年間の高専生活も、振り返ればあっという間に過ぎていたのではないでしょうか。
就職する諸君は、この後厳しい競争社会の中に立たされ、学生時代ののんびりした生活から一転することになると思いますが、
この転機を、自分の能力・個性・独創性を発揮する絶好のチャンスだと思い、前向きにチャレンジしてください。進学する諸君は、
数年後の就職活動でかなり苦労すると思いますので、それまでに充分な実力を身に付けて下さい。皆さんが活躍されることを電
子制御工学科教職員一同応援しています。

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
青　砥　慎　吾 ねえ、みんな知ってる？沖縄の方言でありがとうはこう言うんだよ。みんな５年間ふぇ～で～びる。
荒　木　信　洋 退屈しない５年間だったよー。１０番までのみんな許しておくれ
池　田　圭　佑 五年間、色々あって充実してました。これから大変だと思いますがみんながんばってください。
池　永　佑太郎 ワシオ５年間で僕の成長した所てどこ？→友情、努力、お金→最後に、ワシオ楽しかった思い出って何？
伊　藤　夕　佳 5Dすき♡とてもすき♡ほんまにこのクラスで良かったなぁー。みんなありがとう！
井　上　　　駿 ５年かんありがとうございました。みんながしあわせになりますように。
梅　田　誠　史 だるい、つかれたとよく言ってましたが充実した５年間でした。これも5Dの仲間のおかげです。感謝！！
遠　藤　　　俊 いやぁ～、楽しかったよ。５年間充実しっぱなし！このクラス最高よ！みんなありがと♡
大久保　敦　史 ５年間楽しくもあったような４、５年生から時間が過ぎるのが本当早かった。みなさんありがとう！！
大　畑　諒　輔 大変だった事もたくさんあったけど、それ以上に楽しかった♪ありがとう。それじゃ、さようなら（´∀`）♪
岡　本　佳　祐 この５年間は勉強、部活、私生活ととても充実していました。あと２年いるのでこっちに来た人連絡ください。
柏　木　哲　也 「あと５年も」が「あと１年しか」に変わるのはあっという間でした。みんな仲良くしてくれてありがと！
門　山　翔　太 ５年間、色々学び楽しく過ごすことができました。ありがとう。
河　上　悠　也 高専生活の中で何をえられたのか。振り返れば失った物より得た物の方が多かった。それは皆のおかげです！
川　戸　聡　也 なんだかんだで充実した５年間でした。みんなお疲れさま！そしてありがとう！俺はあと２年間頑張ります…
五　穀　優　二 今なら何でも素直に言えそうです。長い間、弁当を作ってくれてありがとう！SPECIAL　THANKS！
佐々木　基　之 ５年間あっという間だった！くだらない事がものすごく楽しかったぜ！！笑。皆、これからもよろしくね♪
鷲　見　正　治 つめとか。ピーコ！高専の良いところ３つ挙げてみそ。もっつぇがイスを圧壊したり、もっつぇがイスを圧壊した事
髙　梨　　　彩 勉強、部活、その他もろもろ頑張れ・・たのか？わからんけども、５年間お世話になりました。
竹　本　博　樹 テニス本当に楽しかった！！良い経験ができ、すごく成長しました！５年間本当にありがとうございました！！
多々納　雄　也 長いようで短い５年間でした。大変お世話になりました。これからもがんばって下さいね！
田　中　侑　己 虎穴に入らずんば虎児を得ず。そんな五年間でした。とにかく楽しかった。みんなありがとうきびアンコ！！
田　渕　久　敏 今井書店のように本だけでなくCD、DVDも扱う…そんな人に僕はなりたい。要するにみんなありがとう！！
土　橋　遼　平 沢山の人にお世話になりました。無事五年間過ごすことができたのは皆さんのお陰です。皆さんへ感謝を。
中　原　生　就 1862日間、本当に楽しかったです。みんな、ありがとう。
新　田　将　貴 260週と６日間、本当に楽しかったです。みんな、ありがとう。
野　川　裕一朗 ５年間はやはり長かった！そしてテニスでお世話になった先生、後輩たちありがとう。
長谷川　真　也 ５年間お世話になりました。専攻科いく人はもう２年お世話になります。
増　田　達　志 ５年間お世話になりました。みんなありがとう。
松　本　祐　知 なんか…いろいろ＼(^o^)／でもまぁ楽しかった。みんなありがとう。ラ・ヨダソウ・スティアーナ
宮　本　佑　哉 今までありがとうございました。―――――――――高専生活オワタ＼(^o^)／
村　田　洋　一 この５年間、クラスや部活や寮でたくさんの人にお世話になりました。ありがとうございました。
本　池　悠　輝 ５年間、常に綱渡り的な成績ながら、よくここまでこれたなぁとしみじみ思う。まあ、最後に立ってればOK？
森　安　将　大 １年生のときに習った三宅先生にもう一回会いたい…。シャイン、コシャイン、タンヅェント！！
安　田　圭　希 この５年間、クラスや部活や寮でたくさんの人にお世話になりました。ありがとうございました。
山　根　祐　紀 おつかれさまでした。大人になっても遊び心は忘れません！これからも色んな事に挑戦していきます。
米　垣　賢　治 高専病と中二病にかかったけれど楽しい日々でした。いつかなおるといいな～。ラ・ヨダソウ・スティアーナ。
和　田　泰　治 長いと思っていましたが終わってみると５年間も一瞬ですな。お世話になりました。本当にありがとう！
ヴ　　ォ　　ン この３年間２回目の高校時代みたいです。とても楽しかった！！皆お世話になりました。
長　野　紘　也 この５年間とても楽しかったです。ありがとうございました。ラグビー部をよろしく！！
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卒 業 生 紹 介 　 物 質 工 学 科

■5C担任　池　田　　　彰
　5Cの皆さん、卒業おめでとう。今年は景気が大きく後退し、就職希望者には厳しい年でありましたが、希望者ほぼ全員が内定
を決めることができました。また、進学についても希望者のほとんどが大学３年次編入および専攻科に合格できました。皆さん
はこれから新天地に出発しますが、新しい仕事や勉学にチャレンジし、是非、目標を達成して欲しいと思います。

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
亀　尾　誠　二 みんな、おつかれさん。そしてありがとう。それぞれの道で頑張って下さい。また一緒に飲もう！！
野　口　太　郎 つかれました。さがさないでください。あと２年はおとなしくしていようと思います。おつかれさまです。
足　澤　　　慧 こんなに楽しい時間がすごせて、僕は幸せ者です！！この忘れられない、忘れたくない５年間を大切にするよ!!!!
足　田　夏　樹 いろいろと学ぶことが出来た５年間でした。また5Cのメンバーで集まろう。その時は中本、幹事よろしく！
伊　藤　大　祐 勉学から遊びに至るまで、様々なことを経験した５年間でした。お世話になった先生方ありがとうございます。
枝　谷　麻里絵 もっと思い出作りたかった！！あと、技谷じゃなくて枝谷です（´・ω・)５年間ありがとう☆また集まろー！
遠　藤　有　華 何事からも、逃げちゃダメだ逃げちゃダメだ逃げちゃダメだ！！ということを学びました☺みんな、ありがとう☆
大　江　翔　太 不良のオレがここまでこれたのはみんなのおかげ…じゃなくて、やっぱり自分の実力だな！オレ最高―！！
大　谷　恭　子 みんなのおかげで５年間楽しく過ごせたよ。ありがとう！！あと２年ここに残るから、よかったら遊んでね☆
大　塚　　　翼 ここで一言を求められて内容が思い付かない件orz
岡　本　　　諒 大変な事もありましたが、楽しいこともたくさんありました。お疲れ様でした。また飲みたいです。塚、大丈夫？
影　山　麻　夕 あっという間の５年間でした。のんたん！帰り駅サ行こうよう♪
狩　野　勇　太 5Cのみんな今までありがとう！これからはそれぞれの道を歩むことになるけど辛いときは5Cを振り返って！
川　上　望　美 お世話になりました。５年間、楽しくすごせたよ。お～サティか！卓球する？あ、なっちゃんもサティ行く？
木　島　菜　摘 多くの人に助けられて５年間幸せに過ごせました。感謝しています。駅サよりもごっちゃん家で何か食べたいわ。
小　谷　圭　介 5Cのみんな５年間ありがとうございました。この先会うときもみんなでバカやろう！
後　藤　美　穂 勉強大変だったけど楽しい５年間でした！いっつも私の家で料理作って食べてるよね（笑）真貴子さんも来る？
重　信　　　聖 ５年間、本当に好き勝手にやってきました。すみませんでした。そして有難う。今日も僕は元気です。
杉　川　　　舞 思ったより楽しい５年間だったかなあ。おっさんやおばさんになっても今のノリ忘れずにおろうな！
田　邊　あゆ夢 本当に５年間楽しかった♡みんな、ありがとう！でも、５年間で１ミリも身長伸びなかった（´；ω；`）
民　野　美　子 今までの学校生活の中で一番楽しく過ごせたクラスでした。腹筋割れるの楽しみにしてねサマー！
寺　本　結　夢 春から都会っ子になります！あっという間で、楽しい５年間でした。みんな個性的すぎ。笑　同窓会しようね♡
中　本　雅　人 ボーリング下手になってゴメンよー。けど、５年間楽しかったよ～。もっと遊びたかったよ～。
永　井　春　華 永井さんインフル治ったよー♡5Cのみんな大好き♡
南　場　美　耶 やっぱこのクラスでよかったあ。はやく飲みにいこ。これからも遊ぼ。あ。永井さんインフルだわ。
西　谷　夏　澄 この中で最後まで生き残るのは誰なんでしょうか。楽しみです。地球崩壊には立ち合いたくないです。
本　田　真貴子 ４、５年が一番色んな人と交流できた気がする。このクラスでよかった！え？私も行く？でも卵は勘弁して＾＾
松　浦　尚　人 卒業は嬉しいですが、大塚の卒業後が心配なのです。
松　本　朋　之 楽しかったです。さようなら。
森　　　愛　実 多分みんなが思っとるよりこっち5C好きだ。なあ！みやさん永井さん！！あ。永井さんインフルだわ。
森　本　　　淳 最近は麻雀とボーリングしかしてないけど、こんな時間がずっと続けばいいと思いました。みんなありがとう。
山　本　耕　平 五年間は長いようで短かった。みんなありがとう。一年のときの目標は達成！高専に遊びに来てね！
渡　部　周　二 乙！！
藤田雄大マイケル 短い２年間だったがとても楽しかった。5Cのみんなありがとう。
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卒 業 生 紹 介 　 建 築 学 科

■5A担任　熊　谷　昌　彦
　卒業おめでとうございます。今年度は、厳しい就職状況の中で自分で開拓して進路を見いだす努力をしたと思います。この経
験をふまえ、社会に貢献できるよう、頑張っていただきたいと思います。

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
伊　藤　桃　子 ☆とうとうケンチクからの卒業です。一人お祭り騒ぎの麻未さん、これからは落ち着いてね。アディオス☆
青　木　亜矢香 いろいろあったな５年間！！楽しかったー♡みんなありがとぉーう（・ω・）
石　川　亜耶子 ろんぐタイム高専☆５年間でえたものは大きいハズ！みんなと出会えてほんとによかったです！楽しかった♡♡
石　谷　壮　平 いろいろと楽しいこともあり苦しいこともありなかなか充実した５年間だったかな？…たぶん
伊　田　翔　一 ろ。ケンチクができてよかったって本当思います。一生付き合っていける仲間ができてよかったです。
岩　田　浩　司 とゲーム。プレーヤーのみなさまには１日中「と」を連呼してもらいます。・・この勝負、必勝法がある・・なぁコヤス
遠　藤　佳　純 めげずに５年間通い続けたよ！5Aでよかった（＾＾v）あと２年間おるけんみんな米子に遊びに帰ってきて☆
陰　山　千　帆 いままで５年間、本当に楽しかったです！田村古安はま山田！いーっぱいありがとう(*´∀`*)5A大好き♡♡
河　副　知　佳 わたしはビックになります。いなっちありがとうー。５年間もよく頑張ったもんだ、本当。岡山県民ばんざーい！
古　安　真紀子 くっきー・けーき作っては笑って泣いた５年間。はま陰山田村…5Aが好き＊ずっと5Aのパティシエします☆
澤　　　太　介 かけがえのない５年間でした。5Aのメンバーみんな家族みたいで楽しかった。いつかまた会おうや。
嶋　田　恭　平 けーたい電話、３Ｆのトイレで水没しました。お世話になりました。
陶　山　貴　寛 てんぐにならないように、いつまでも謙虚な気持ちを忘れず、社会人として頑張りたいと思います。
須　山　貴　公 ごとごとと汽車にゆられて学校に通ったあのころがなつかしいかぎりです。もう一度あのころに戻りたい！！
田　中　良　和 めでたく卒業！また入学するけどね。あと２年間、頑張ります。健康には気を付けましょうねぇ村岡くん？
田　村　真美子 ん！？あっという間に卒業だー( o゚ )゚！たのしい５年間でした☆ちほ♪こやす♪はま♪やまだ♪またごはんいこ♡
寺　本　哲　郎 なんかもーいろいろとご迷惑をおかけしましたが、部活のみんなをはじめ、高専のみんな、あと２年ヨロシク。
仲　田　達　也 さん月はそう別れの時皆でそれぞれの道にはばたく。でもオレらはずっと共に歩こう！これからのずっとこの先も。
中　原　結　香 いっつも楽しい５年間でした♡みんなとおれてよかったゎ＾＾*お疲れ様でした。ありがとうーまたね＼(゜゚*)
中　村　　　泉 ほいじゃあ米子バイバーイ♪…あ、あと２年いるんだった！！みんな米子に帰ってきたら遊ぼーね♡
西　村　佑　輔 ん～入学したのが昨日のことのようだ‥って嘘だ！本当はー昨日だ！５年間関わったすべての人に…「アリガトウ」
濵　口　恵里佳 とおくに行ってもみんな帰ってきてね♡米子でずっと待ってます♡ちほたむコヤスやまだ！たこつぼ作ろうね♡
福　谷　修　平 う～ん、５年間いろいろあったなぁ、学級委員やったり雪に埋められたり…いい思い出だ。ありがとう！！
藤　原　麻　未 にやにや♥ケンチクさんさようなら～！今後はセレブ目指して日々努力します！毎年当たり年の桃子に幸あれ♥
堀　　　寛太朗 ありがとう。5Aのみんな。お世話になった方々、ありがとうございます。そして家族に、ありがとう。
村　岡　翔　太 りっぷ溝形鋼とお世話になった先輩、後輩のことは忘れません。みんなありがとー。健康には気をつけます。
安　田　祐　二 がんばって５年間を駆け抜けてきました。確かな思いを胸にこれからも自分の道を走って行きます。
山　田　佳　奈 とかいさん今日和。ここを離れるのはさみしいけどみんな色んなところで頑張っていってね。それじゃあまたね
山　田　祐　太 うぃーあー♪うぃーあー♪オン・ザ米子工業高等専門学校♪うぃーあー♪５年間お世話になりました！！！
山　本　順　也 ごねん…長いようでも過ぎてみれば、あっという間だね。本当に短い。でも充実した５年間だったかな。
渡　部　大　樹 ざりがに！好き放題やってマジで楽しい５年間でした。5A軽音吹部先輩後輩先生そして山商！アイシテル♡♡
渡　邊　美　里 いっぱい笑った高専生活、とにかく濃いクラスだったけど一緒に過ごせてよかった！みんなありがとう♪
和　仁　佐緒里 まじで色々あったな５年間。みんな本当にありがとうー♡♡稲田先生あと２年よろしくです（・∀・）♡♡
家　原　克　志 しゃんしゃんさなえけん！がっしょがけでせわやきます。米子高専だんだん！だれんもだんだん！
海　野　一　輝 たのしーたのしー２年間でした。たったの２年間じゃけど思い出もんげーできたし（；_；）またいつか！！
山　田　純　子 ☆２年間はとっても短かかったけど、とっても楽しかったです！5Aのみんな、ありがとうー（＾∀＾）／☆
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専 攻 科 修 了 生 紹 介
■専攻科長　竹　中　敦　司
　専攻科の修了生はこの３月修了生で第五期目となります。40名の専攻科修了生の皆さん、修了おめでとう。これまでの修了生
の中で最も多くの人数が巣立っていくことになります。
　皆さんの多くは、豊かな想像力、卓越した研究開発能力や問題解決能力を備えた実践的開発型技術者として実社会へ、また一
部の皆さんは大学院でさらに研鑽を積み、より深い学問を修めることになります。修了に際し、保護者の方々にお喜び申し上げ
るとともに、皆さんの今後のご活躍を期待します。

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
青　葉　洋　平 ７年はやっぱ長いよxox Bye×2
呉　　　龍　錫 人は大事な時ほど何も考えていません。皆さん、シグルイと幕張を読みましょう。
金　森　弘　貴 やっと卒業や～！でもまた来年から学生や－（ToT）
金　田　彰　朗 ７年は短いようで長かった。まだ学生が続くのかぁ（汗）岡大…だが、それがいい！
木　村　　　宗 いろいろあった７年間でした。これからも米子でがんばります。
髙　塚　壮　彦 ７年間お世話になりました。みんなありがと！！
鷹　野　将　大 ↑（金田君のコメントを指しています）だが、それがいい！
谷　　　晃　志 小学校より長い高専生活でした。東京でも頑張ります！Get down on your knees.
中　田　修　平 色々ありましたが、無事卒業です。ありがとうございました。
野　津　裕　史 ４年間、本当にお世話になりました。どこへ行ってもお元気でエ！！　ところであのPCどうなりました？！
花　田　敏　洋 ５年＋２年間応援してくれた家族、友達、Ｅ科の先生方に感謝しています。本当にありがとうございました。
平　野　達　也 ７年ってホント長い（汗）機械科の仲間達、そして大塚先生と研究室のみんな、本当にお世話になりました！
古　川　貴　仁 ７年間お世話になりました。みなさん、おつかれさまでした。
眞　壁　周　作 まさか７年間も米子高専に在籍するなんて思いませんでした。
三　田　寛　樹 Thank you for all　!!
三　成　将　平 ７年間長かった。
三　好　輝　昭 無事に就職先が決まり良かったです。この７年間でお世話になった方々、本当にありがとうございました。
武　良　　　匠 ２年間、楽しかったです。
村　田　大　介 ７年間の経験を生かしてこれからもがんばります。７年間おつかれさまでした。
森　田　昌　浩 昔、同級生が、人生設計を間違えたと言って卒業していった。衝撃だった…。はいはい、就職就職(＾＾)
吉　岡　慎　二 ７年間おつかれさまでした。これからも皆さんお元気で。
吉　持　尚　隆 長い間おつかれ様でした。願わくば、諸君の人生が、幸福なものとならん事を。
米　田　祐　二 生まれてきた事にイミがあ－るのサ－♪　１秒も無駄にしちゃいけな－い－よーーー♪♪

◆生産システム工学専攻

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
稲　田　康　久 長い間この学校でお世話になりました。新しい環境での生活が楽しみです。
岩　本　裕　子 忙しかったけど、充実した日々だったのでは…と思います☆長い間、お世話になりました。enjoy 専攻科！
木　井　悠　介 ７年終了しました。ありがとうございました。
古　門　直　樹 ７年間、長かったです。でも、楽しかったです。某Ｙ田へ、水は下から上へ。本当にお世話になりました。
高　瀬　義　隆 そつぎょうした。東京で待ってます。
田　中　皓　子 ７年間お世話になりました。色々なことを学べてよかったです。また遊びに来ます。
中　村　有　里 The ♡ Great vacation ♡ Special ♡ Thanks yoshimi ♡
武　良　雅　子 この７年間、とても楽しい学校生活でした。これからは社会人として頑張ります。
山　田　雅　隆 やっと自分の卒業式に出れます。７年間で学んだことは水は重力に逆らえない！みなさんありがとうございました

◆物質工学専攻

氏　名 コ　　　　メ　　　　ン　　　　ト
赤　名　博　智 長い学生生活、ワガママに付き合ってくれた家族、支えてくれた友達、多くの先生に感謝の気持ちでいっぱいです。
潮　　　宏　美 ７年間の中でお世話になった先生方、友人、そして両親へ。本当にありがとうございました！
武　本　美　鈴 ７年間ほんとうにお世話になりました！たくさんの人に感謝です。
田　村　謙　人 稲田先生と川端先生、我慢強く懇切丁寧なご指導ありがとうございました。社会人になっても頑張ります。
西　尾　亜由美 多くの人に支えられ７年間を過ごしてきました。みんなにとても感謝しています。ありがとうございました。
花　田　幸　大 米子高専での２年間は、様々な経験ができ充実したものでした。今後は更なる飛躍を目指していきたいです。
松　浦　祐　紀 多くの人に迷惑をかけ、助けられながらも７年間を終えることが出来ました。感謝の気持ちを胸に頑張ります。
道　家　早　紀 先生方、両親、友人に支えられ無事に７年間を終えることが出来ました。ありがとうございました。

◆建築学専攻

建築学専攻２年　赤　名　博　智
　僕は松江高専の電気工学科を卒業した後に米子高専の建築学専攻へ入学しました。本来は本科４、５年と専攻科の２年間の４
年間で学位試験となりますが、分野を変えての入学なので建築学で学位を取得するためには専攻科の２年間で４年分の単位を必
要としました。そのため、開設科目のほぼ全てを選択しなければならず、新しい分野の勉強と単位取得は常に不安でした。しか
し先生や友人に支えられ無事に学位試験を受けることができました。

学位試験を振り返って
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平 成 21 年 度 学 生 表 彰

年度末特集

今年度、「特別優秀賞」、「優秀賞」として表彰を受ける学生は次の通りです。
　★特別優秀賞：在学中顕著な成績を修め、優秀賞を複数回受賞した者。
　★優　秀　賞：県大会３位以上の成績を修めた者。
なお、紙面の都合上、大会名・種目名、成績については代表的なもののみの記載としました。
学生表彰被推薦者の詳細は、本校ホームページに掲載しておりますので、そちらをご覧ください。

特 別 優 秀 賞
学業優秀
２Ｓ　山田　雅隆（日本化学会中国四国支部支部長賞）　　５Ｍ　山田　博之（日本機械学会畠山賞）
５Ｅ　村尾　説彦（電気・情報関連学会中国支部賞）　　　５Ｄ　川戸　聡也（電気・情報関連学会中国支部賞）
５Ｃ　木島　菜摘（日本化学会中国四国支部支部長賞）　　５Ａ　古安真紀子（日本建築学会中国支部優秀卒業生）
学会発表等
２Ｓ　平野　達也　　２Ｓ　森田　昌浩
第42～44回全国高等専門学校体育大会陸上競技　男子100M 1位（３連覇）　ほか
５Ｄ　遠藤　　俊
第44回全国高等専門学校体育大会卓球競技　男子ダブルス 1位　ほか
５Ｍ　河野　芙雅　　５Ｄ　大畑　諒輔
第41～42回全国高等専門学校体育大会ハンドボール競技 1位（２連覇）　ほか
５Ｃ　足田　夏樹

優 秀 賞
陸上部　第45回中国地区高等専門学校体育大会陸上競技　男子４×100MR 1位　ほか
５Ｄ　遠藤　　俊　　４Ｄ　番原　脩介　　３Ｄ　古礒　和樹　　２Ｅ　松本　　凌
バスケットボール部　第44回全国高等専門学校体育大会バスケットボール競技　男子 準優勝
５Ｍ　濵崎　雄貴　　５Ｄ　増田　達志　　５Ｄ　安田　圭希　　３Ｅ　池信　翔太　　３Ｄ　丸田　修平　　３Ｃ　井手　恵助
３Ａ　小川　信彦　　３Ａ　長谷川　輝　　２Ｍ　來福　　開　　２Ｃ　宇田川　太　　１Ｅ　松本　啓太
卓球部　第44回全国高等専門学校体育大会卓球競技　男子団体 1位　ほか
５Ｍ　河野　芙雅　　５Ｍ　道下　政和　　５Ｅ　松本　晃治　　５Ｄ　大畑　諒輔　　５Ｄ　村田　洋一　　４Ｅ　黒見　晃平
４Ｃ　瀧　康之介　　１Ｅ　河本　航大　　５Ｅ　戸田隆太郎
柔道部　第45回中国地区高等専門学校体育大会柔道競技　男子90㎏超級 1位
１Ｅ　中曽　哲史
剣道部　第10回中国地区高等専門学校女子剣道大会　団体 1位
３Ｍ　清水　春花　　３Ｃ　原本茉由子　　１Ｄ　下垣　祐委　　１Ｃ　久保田知子　　１Ｃ　長谷川美桜　　１Ｃ　松村　美里
ラグビーフットボール部　第45回中国地区高等専門学校体育大会ラグビーフットボール競技 Bパート優勝
５Ｍ　岸信俊太郎　　５Ｅ　小西　啓太　　５Ｄ　新田　将貴　　５Ｄ　長野　紘也　　４Ｄ　石田　直大　　４Ｄ　大橋　史也
２Ｍ　大里　光正　　２Ｍ　西田　拓真　　２Ｍ　福本　　貢　　２Ｍ　渡部　一幸　　２Ｍ　渡邊　亮太　　２Ｅ　上川　優樹
２Ｄ　河口　啓太　　２Ｄ　早苗　孝将　　２Ｄ　福山　貴大　　２Ｄ　渡邉　尚之　　２Ａ　池本孝一朗　　２Ａ　湊崎　　敦
１Ｅ　浅田　　強　　１Ｅ　村尾　和哉　　１Ｅ　森長　政博　　１Ｄ　八木　智弥　　１Ｃ　祇園　直毅
ハンドボール部　平成21年度全国高校ハンドボール選抜大会 兼 中国高校新人大会県予選会 2位
２Ｍ　平田　浩平　　２Ｅ　玉井　将也　　２Ｅ　野口誠一郎　　２Ｅ　拜藤　　聖　　２Ｃ　立道　大雅　　２Ｃ　牧田　　仁
１Ｄ　高橋健太郎　　１Ｃ　加藤　佑弥　　１Ｃ　田中　昇平　　１Ｃ　武良　亮介　　１Ａ　石賀　恵太　　２Ａ　濵元沙也加
水泳部　第45回中国地区高等専門学校体育大会水泳競技　男子100M背泳ぎ 1位　ほか
３Ｄ　武良　優輝　　２Ａ　村尾　太一　　２Ａ　舩越　杏子
ヨット部　第64回国民体育大会セーリング競技鳥取県予選会　少年男子SS級 １位　ほか
２Ｄ　田﨑　義樹　　２Ｃ　黒見　彩和子　　２Ｃ　平岡　拓洋　　２Ａ　中西　　和　　２Ａ　原田　小鈴　　１Ａ　砂原香菜栄
テニス部　第45回中国地区高等専門学校体育大会テニス競技　男子ダブルス 優勝　ほか
３Ｍ　板倉　貴彦　　３Ｍ　山本　優希　　３Ｅ　相見　直希　　３Ａ　津田　誠人　　３Ａ　前畑　佑二　　２Ｄ　藤村　駿造
２Ｄ　横山　大志
バドミントン部　第45回中国地区高等専門学校体育大会バドミントン競技　男子団体 1位　ほか
５Ｍ　長谷川貴之　　５Ｅ　下田　泰樹　　５Ｅ　下田　　諒　　５Ｄ　岡本　佳祐　　４Ｃ　清水　章皓　　４Ａ　海道　真一
３Ｅ　椿　　彰人　　３Ｄ　宮原　亮太
空手道部　平成21年度中国高等学校空手道選手権大会鳥取県予選会　団体組手の部 3位　ほか
３Ｅ　綱島慎之佑　　２Ｍ　田子　光優　　２Ｄ　定常　敬介　　２Ｄ　清水　勇次　　１Ｄ　亀井千佳良　　１Ｄ　木山　雄太
科学部　2009年天文ガｲド６月号読者の天体写真月例コンテスト　最優秀作品
５Ｄ　和田　泰治　　４Ｅ　堀江　　麗　　４Ｄ　大島　功也　　３Ｍ　小谷　可偉　　３Ｃ　村尾　彰郁
放送部　第56回NHK全国高校放送コンテスト鳥取県大会　テレビドキュメント部門 最優秀賞　ほか
３Ｄ　疊見　啓太　　２Ｅ　大坪　智弥　　２Ｄ　長尾　武志　　２Ｃ　遠藤　里恵　　１Ｍ　新田　晃大　　１Ｅ　小谷　健太
１Ｄ　寺西　　心　　１Ｄ　土師亜梨紗　　１Ｃ　鐘撞　亜衣
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平 成 21 年 度 資 格 試 験 合 格 者

スターリングエンジン部　第13回スターリングテクノラリー　３Vクーラ部門 2位　ほか
４Ｍ　足立　一馬　　４Ｍ　羽山　泰智　　２Ｍ　岡本百合子　　２Ｍ　中田　浩之　　２Ｍ　松田　有加　　２Ｍ　矢野　咲乃
２Ｅ　遠藤　　駿　　２Ｅ　景山　達也　　２Ｅ　勝部　拓磨　　２Ｅ　住田　祐樹　　１Ｍ　梶間　太一　　１Ｍ　谷村　幸太
１Ｅ　坂隠　俊彦　　１Ｅ　平木　飛鳥
生産システム工学専攻　第13回スターリングテクノラリー　３Vクーラ部門 金賞
２Ｓ　森田　昌浩
電子制御工学科　全国高等専門学校第20回プログラミングコンテスト　課題部門　特別賞
２Ｓ　村田　大介　　２Ｓ　吉岡　慎二　　５Ｄ　和田　泰治　　２Ｄ　廣池　颯人　　２Ｄ　廣江　　翼
建築学科　全国高等専門学校デザインコンペティション2009 in 豊田　空間デザイン部門 最優秀賞　ほか
２Ｓ　赤名　博智　　２Ｓ　花田　幸大　　５Ｃ　山本　耕平　　５Ｃ　渡部　周二　　５Ａ　遠藤　佳純　　５Ａ　山本　順也
５Ａ　海野　一輝　　４Ａ　角　　隼人　　４Ａ　川戸　孝太　　４Ａ　須山あゆみ　　４Ａ　辻　　法規　　４Ａ　矢芝　真帆
３Ｃ　遠藤　茉侑　　３Ｃ　鐘撞　千秋　　３Ｃ　清水　香穂　　３Ｃ　洞田　璃茉
建築学科　エネルギーと環境コンペティション2009　アイデア部門 優秀賞　ほか
３Ａ　上田麻里子　　３Ａ　門脇明日和　　３Ａ　小池　僚子　　３Ａ　白水　裕也　　３Ａ　末信　裕貴　　３Ａ　多城茉莉奈
３Ａ　山﨑　基弘
建築学専攻　第８回キャンパスベンチャーグランプリ中国 奨励賞
１Ｓ　堀　　　文　　１Ｓ　田中友加里
第34回鳥取県銃剣道選手権大会兼国体予選会　個人の部　少年 優勝
２Ｍ　静野　光顕
鳥取県高等学校新人戦　漕艇競技 2位
１Ｅ　石畑　祥太郎
青谷ようこそまつり2009ようこそ書道コンクール高校１年の部 優秀賞
１Ｄ　寺西　　心
学会表彰
２Ｓ　花田　幸大　　５Ｍ　小谷　拓也　　５Ｃ　狩野　勇太　　５Ｃ　大江　翔太　　５Ａ　伊田　翔一

キャリア支援室長　松　原　孝　史
　今年度の資格試験合格者を掲載します。資格取得はキャリア形成の大きなファクターで、実社会では皆さんが考えている以上
に大きな力と可能性をもたらします。就職して仕事をしながらの資格取得は、時間に追われ相当の苦労を強いられるのは必至です。
取れる資格は、在学中に取るのが一番、学生の皆さんは、自分のキャリアデザインに沿って計画的な学習で資格取得にチャレン
ジしましょう。配布している“学科推奨 高専で取れる資格’09”を参考にして下さい。
　最後に、学生の資格取得のため特別にご尽力戴いている教職員の皆様に厚くお礼申し上げます。

TOEIC（400 ～ 499） ５Ｍ　瀬戸浦健仁
実用英語検定準２級 ２Ａ　石指　友基
工 業 英 検 ４ 級 １Ｍ　三田村拓也　１Ｄ　寺西　　心　１Ｄ　林田　一輝　１D　三反田純平　２Ｃ　横山　聡美
二 級 ボ イ ラ ー 技 士 ３Ｍ　岩田　　岳　４Ｍ　生田　晃一　５Ｍ　門脇　　全
機械設計技術者試験３級 ５M　山田　博之　５Ｍ　小谷　拓也　５Ｍ　片山　孝志

第三種電気主任技術者
（科目合格者）

４Ｅ　井田　健斗①　４Ｅ　大西 章弘①　４Ｅ　杉原　健太①　４Ｅ　中村　則貴①
４Ｅ　樋片　　亮①　４Ｅ　松井 修一①　５Ｅ　倉田　宗史③　５Ｅ　下田　泰樹①
Ｓ１（E）　長尾　　健① ○内は４科目中の合格科目数

第 二 種 電 気 工 事 士 ４Ｅ　伊藤　　大　５Ｅ　湯浅　春樹

工 事 担 任 者DD３ 種 ３Ｅ　石本　隆馬　３Ｅ　梅垣　友英　３Ｅ　梶野壮一朗　３Ｅ　日下部裕一
３Ｅ　戸田　健斗　３Ｅ　中井　　悠　４Ｅ　中村　彰宏

基 本 情 報 技 術 者 ３Ｄ　山根　大明　Ｓ２（D）　村田　大介
Ｉ Ｔ パ ス ポ ー ト ３Ｄ　安井　貴浩　５D　高梨　　彩
危 険 物 取 扱 者 甲 種 Ｓ２（C）　山田 雅隆　Ｓ１（C）　井田　達也
危険物取扱者乙種第１類 ４Ｃ　藤井　義久　５Ｃ　藤田雄大マイケル　５Ｃ　大塚　　翼※

危険物取扱者乙種第２類 ５Ｃ　藤田雄大マイケル
危険物取扱者乙種第３類 ４Ａ　生田　翔人　４Ａ　谷川　和也　５Ｃ　藤田雄大マイケル

危険物取扱者乙種第４類

４Ｃ　石田　和己　４Ｃ　岩本　和大　４Ｃ　大岩　正和　４Ｃ　戸田　博章
４Ｃ　堀口　貴史　４Ｃ　渡邉　健太　４Ｃ　藤沼　　輝　４Ａ　藤原　裕章
５Ｃ　寺本　結夢　５Ｃ　藤田雄大マイケル　Ｓ２（C）　高瀬　義隆　４Ａ　生田　翔人※

４Ａ　谷川　和也※　Ｓ２（C）古門　直樹※

危険物取扱者乙種第５類 ４Ａ　生田　翔人　５Ｃ　藤田雄大マイケル
危険物取扱者乙種第６類 ５Ｃ　藤田雄大マイケル　４Ａ　生田　翔人※

危 険 物 取 扱 者 丙 種 ４Ｃ　内田　康晴
２ 級 建 築 士 Ｓ２（A）　潮　宏美　Ｓ１（A）　梅林　　充
宅地建物取引主任者 ５Ａ　家原　克志

※印はH20年度後期試験合格者
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退 職 に 当 た っ て

 〔定年退職〕 

退職に当たって
建築学科　片木　克男

　昭和48年、1973年４月に26才で赴任。現在まで37年間
勤務したことになります。赴任時、建築学科１期生が５
年生でしたので、今年度卒業生は37期ということになり
ます。このような長きにわたり教育・研究の仕事に従事
できましたことを感謝しております。
　私、専門が都市計画・居住地計画であります。そのた
め、教育・研究はもちろんですが、地域において進めら
れる行政の都市計画、市民団体が取り組むまちづくりに
も、専門の立場で参画する機会が多くありました。学校
の職は、定年退職となりますが、退職後も、当面、行政
や市民団体との関わりは続くことになります。私自身も、
専門分野の研鑽を続け、引き続き社会に貢献できたらと
思っています。地元米子におりますので、今後ともよろ
しくお願いします。

米子高専の発展を期待します
機械工学科　足立　新治

　昭和61年に米子高専に赴任し、以来教育に携わらせて
いただきましたが、この度、24年間の教員生活を終える
ことになりました。この間、学生部、寮務部、地域共同
テクノセンターなどの校務を担当させていただき、多く
の教職員の方々のご指導ご協力をいただくなかで今日を
迎えることができました。ありがとうございました。定
年を迎えるに当たって、未だゆっくりと思い起こす心境
にはなりませんが、赴任当時は、社会もゆっくりと時を
刻み、また穏やかな空気が流れていたように思います。
現在、社会や学校を取りまく環境は大きく変革しようと
していますが、その中心は ‘人’ であると思います。学
生諸君と教職員の皆様の益々のご健勝とご活躍を期待
し、米子高専が ‘地域と共に歩む高専’ としてますます
発展されますことを心より祈念申し上げます。

定年退職にあたって
事務部長　神原　敬三

　平成19年４月から３年間、事務部長として米子高専で
勤務をさせて頂き有難うございました。この間に施設整
備関係では、自転車置場改修及び増設、女子寮、男子寮
の全棟の耐震補強工事、第１体育館の屋根及び窓等建具
の改修、寮食堂の厨房他の改修等の整備が完了しました。
　また、環境マネジメント関係では、平成16年度実績比
△８%のCO2削減目標を定め、教職員及び学生の組織設

置や具体的対策として二重サッシの計画的施工や管理棟
玄関掲示板へのグラフ掲示等により、学校全体の教育環
境の改善を進めることができたと思います。
　学生の皆さんには「自然に学ぶ意識を持った人間」に
育って行かれることを願いつつ私の定年退職の挨拶とさ
せて頂きます。

感謝！感謝！
学生課学生課長補佐　竹上　裕史

　今まで、数多く（今回は160号とのこと）「彦名通信」
を読ませていただきましたが、自分が「退職に当たって」
の原稿を依頼される当事者になったという現実は、正直
受け入れ難いものがありました。今にして思えばよく40
年間近く勤められたものだと思います。これも教職員の
皆様、また、学生さんから若いエネルギーをいただきな
がら仕事が出来たお陰だと感謝しております。個人的に
は還暦も人生の折り返し点であって、今からまた新たな
スタートだと思っています。今後は自分なりに出来るこ
とだけを無理せずにやろうと思っております。最後にな
りましたが皆様方のご健勝を祈りつつ、米子高専が今後
益々発展していきますよう陰ながら応援したいと思って
おります。本当に長い間ありがとうございました。感謝！
感謝！

お世話になりました！！
学生課学生係長　竹本　和子

　昭和43年４月１日、地震の最中に公務員になる宣誓書
を読み上げてから42年間、長い間勤務させていただきま
した。42年の間には、様々なことがありました。うれし
いこと、悲しいこと、辛いこと、でも一番記憶に残るの
は、始めの学生係（約20年前）で始めて学生さんと触れ
合ったことです。「学校に勤めている」と実感できた瞬
間でした。そして、最後にまた学生係で仕事ができ、と
ても幸せでした。（学生さんには、「やかましいおばちゃ
ん」だったかも分かりませんが。）
　これからは、少し親孝行の真似事をしたり、趣味のパッ
チワークをしたり、ゆったりとした時間を過ごせたらと
思っています。本当に長い間お世話になりました。有難
うございます。

お世話になりました
技術教育支援センター　山根　一典

　米子高専に42年間勤めさせていただきました。採用当
初は仕事も、社会人としても新米で何も分からず、先輩、
同僚の皆さんに色々な教えをいただき、なんとか定年を
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来 年 度 の 夏 休 み に つ い て
校長　水島　和夫

　米子高専の夏休みは、これまで、７月中旬から８月末まで、専攻科生については別途８月中旬から９月末までとなっ
ていました。このため、本校の学期が前・後期の２学期制となっていることから前期が夏休みをはさんで２分されてし
まい、休み明けの９月に短期間の授業と期末試験を行っていました。また、専攻科では、学位審査への対応上２年前期
の学修成果を早期に出すためなど休みを本科と合わせられない事情がありました。
　これらの問題を検討した結果、平成22年度から、夏休みを専攻科に合わせて８学中旬から９月末までとし、前期授業
に連続性・完結性を持たせて教育効果の向上を図ることになりました。
　夏休み期間を一本化することにより、教室、研究室など学内施設の夏の利用を効率化し、エアコン等にかかるエネル
ギーを削減して、CO2の削減に協力することもできます。
　全国的にも、夏休みを専攻科にあわせて８月中旬から９月末へ一本化する高専が増えてきており、中国地方でも、８
高専のうち６高専が既にそのようにしています。
　なお、寮生は８月初旬まで暑い夏を寮で過ごさなければならなくなりますが、昨年夏から寮内共用の学習室や補食室
にエアコンを入れてあります。

迎えることが出来ることに感謝の気持ちで一杯です。私
の採用年度は米子高専の完成年度の年で、１歳年上の５
年生が居られ、学生運動も盛んで、入学式、卒業式では、
警備のため裏門に配備させられたことを思い出します。
学校という職場は、若い学生と接することで常に新鮮な
刺激を受けることが出来、楽しく過ごせたことを嬉しく
思います。退職後は田んぼや畑を耕しながら、太陽と共
に過ごしていきたいと思っています。最後になりました
が米子高専の益々の発展を願ってお別れの言葉とします。

退職に当たって
技術教育支援センター　和田　実

　昭和43年４月に本校に勤務して、はや42年となりまし
た。当時は定年のことなど考えてもいませんでしたが、
この年になりもうここまで来てしまったのかという思い
がこみ上げてきます。
　私が米子高専へ勤務を始めたときは開校５年目でし
た。学校の周りには砂山があり、高専へ未舗装のでこぼ
こ道をバス停から歩いて通勤したことが思い出されま
す。それから42年たち見違えるような環境になりました。
その間多くの学生や教職員の方々との出会いがあり、そ
のたびにたくさんの思い出をいただきました。今日無事

に定年を迎えられるのもこれまで出会った方たちのおか
げだと感謝しています。今後とも皆様および米子高専が
ますます発展されることをお祈りします。

 〔転　出〕 

謝辞
一般科目　平澤　信一

　平成６年４月に29歳で着任して以来、16年間、お世話
になりました。主に１年生を担当させていただきました
が、大山オリエンテーションや高専祭など、たくさんの
思い出があり、感無量です。拙い国語の授業を一生懸命
に聞いてくれた学生のみなさん、本当にありがとう。行
き届かないところの多い私を、チームワークで支えて下
さった教職員の皆様にも、心より感謝申し上げます。
米子高専のますますのご発展をお祈り致しております。

　このほか、総務課総務係長・中井義宏氏が定年退職さ
れます（挨拶文は辞退）。
　また、電子制御工学科・加納尚之准教授が、高専間教
員交流制度により１年間松江高専に勤められます。

本科の日程変更

21年度
７月17日　　　前期授業中断

―夏休み―
８月31日　　　前期授業再開
９月11日　　　前期授業終了
９月14～16日　補講①
９月17～28日　前期期末試験
９月29～30日　補講②
10月１日　　　後期授業開始

22年度
８月２日　　　前期授業終了
８月３日　　　補講①
８月４～10日　前期期末試験
８月10～11日　補講②

―夏休み―
９月28～30日　補講③・特別日課
10月１日　　　後期授業開始
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本 年 度 の 求 人 ・進 路 状 況

本科の進路状況
５年学年主任　物質工学科　池田　　彰

　今年は景気が大きく後退し、就職希望者には厳しい年
になることが予想されました。今年の求人数は昨年度に
比べ20％程度の減少でしたが、各社の採用人数が大幅に
減少し、実質競争倍率は従来よりもかなり厳しくなりま
した。しかし、各学科とも就職希望者のほぼ全員が内定
を決めることができました。しかしながら、人気の高い
企業は不採用のケースが多く、採用試験準備（SPIテス
ト、面接力の養成、自己PRなど）を早くから始めてお
く必要があります。来年度も引き続き就職は厳しいこと
が予想されますので、採用試験準備は早くからしっかり
やって欲しいです。
　進学については、５年生全体の約37％の67名（大学編
入34名、専攻科31名、その他学校２名）が進学希望で、
昨年よりも10％増加しました。進学希望者のほとんどが
大学や専攻科に合格できました。今後、各高専とも進学
希望者が増加する傾向にあり、競争倍率が高くなること
が予想されます。試験科目、過去問題や面接情報などを
入手し、早い段階から試験準備をしておく必要がありま
す。特に有名大学は倍率が高く難関ですので、早めに試
験準備を進めて下さい。

就職試験体験記 ５Ｄ　伊藤　夕佳

　私は株式会社日立メディコより内定を頂きました。
　試験は一次試験と二次試験があり、面接やSPI、簡単
な口頭試問や卒研内容のプレゼンなどでした。
　SPIはいわゆる国語と算数の試験で、暗算の苦手な私
は結局すべての問題を解くことはできませんでした。
　面接は試験官の方々が緊張しなくてもいいよと声をか
けてくださり、とても楽しくお話することができました。
　口頭試問も基本的なことで、卒研のプレゼンもあまり
専門的なことは聞かれませんでした。　
　今回一番に感じたことは面接の重要性です。私はSPI
もできず、口頭試問でも上手に説明することができませ
んでした。しかし、一番大事なのはその人の人間性だと
試験官の方も言っておられました。こういった仕事がし
たい、自分はこれが好きだということをアピールするこ
とも大切ですが、仕事を通してお客様に喜んでいただき
たいという姿勢が一番大切ではないかと私は思います。
　どんな仕事でも先にはお客様がいます。営業でなけれ
ば直接触れることはないかもしれませんが、最後には必
ずお客様にたどり着きます。SPIの勉強をしっかりしてお
くことも大切だとは思いますが、自分はこうやって人に
笑顔を与えたいという想いを確立しておくことが大切な
のではないでしょうか。また、どんな言葉よりも自分を
素敵にするのは笑顔です。緊張してなかなか難しいとは
思いますが、試験の日は朝から笑顔を心がけるといいと
思います。きっといろんな人から勇気を頂けるはずです。

大学編入学試験体験記 ５Ｃ　大江　翔太

　私が大学編入を真剣に考え始めたのは４年生になって
からでした。志望校は色々悩み考えた末、広島大学理学
部生物科学科に決めました。まずは受験する大学の情報
収集から始め、勉強は主に過去問を参考に出題傾向を把
握し、その範囲をひたすら勉強しました。面接練習には
先生方や友人に協力して頂きました。
　試験内容は英語と生物の筆記試験と口頭試問でした。
生物は勉強の甲斐あり、比較的楽にこなすことが出来ま
した。しかし、英語は苦戦を強いられました。特に英訳
に苦労し、自分の文法力の低さ、語彙力の無さを痛感さ
せられました。口頭試問では生物に関する問題が出題さ
れました。聞かれているのは基本的なことにも関わらず
準備不足がたたり、しどろもどろになってしまいました。
筆記よりもむしろこちらの方が本当の自分の力を試され
ているような気がしました。
　私は運よく合格することが出来ましたが、もっと早く
から準備していれば余裕が持てたと思います。英語に関
しては日々の積み重ねが特に重要な教科です。他の教科
についても同様ですが時間と余裕のある内にコツコツと
勉強しておくと良いと思います。やらずに痛い目を見る
のは結局自分です。

専攻科の進路状況
専攻科長　竹中　敦司

　実際の就職・進学については、各学科の就職担当にお
願いしていますので個別の状況を把握しておりません
が、昨年の予想に反してまずまずであったように思いま
す。32名の就職希望者のほぼ全員の就職先が確定しまし
た。これも本人はもとより、各学科の就職担当の先生方
のお陰であると考えております。自由応募で少なからず
苦労した学生さんもいるようですが、今年は昨年のよう
な内定取り消しもなく安堵しました。
　一方、大学院への進学者は生産システム６名、物質工
学１名、建築学１名の計８名で全体の20％で昨年の進学
率（12％）よりもわずかに上がりました。もっとも、こ
の値は全国平均の進学率約30％程度よりも低く、もう少
し大学院進学者が増えてもよいと考えています。大学院
からの要請による説明会を５月～11月にかけて、例年通
り５回行いましたが、大学院側からも入学者確保に懸命
である様子が伺えました。
　進学については少子化の影響で、次第に容易になって
いくように思いますが、就職については今後一層厳しく
なると考えています。来年度以降、専門知識・技術を磨
くことに加えて、社会人としての教養も身につけてほし
いと思います。

ク
ラ
ス
便
り

年
度
末
特
集

研
究
活
動

Ｇ
Ｐ
特
集

ト
ピ
ッ
ク
ス

ク
ラ
ブ
便
り

12

CW3_T2008D12.indd   12CW3_T2008D12.indd   12 2010/03/05   19:09:282010/03/05   19:09:28
プロセスシアンプロセスシアンプロセスマゼンタプロセスマゼンタプロセスイエロープロセスイエロープロセスブラックプロセスブラック



研究紹介 建築学科　細田　智久　研究室

研究紹介 一般科目　大野　政人　研究室

　2009年４月に母校の教員として戻りました。前職までは地域施
設計画、特に学校教育施設に関する研究を博士論文としても行っ
てきました。
　高専では、専攻科生と共に松江市内の放課後子ども教室の実態
調査を実施中です。放課後に子どもたちが安心して楽しめる居場
所づくりに向けた提案につなげていきたいと思っています。また、
本科５年生とは、島根県大田市温泉津町の町並み整備の調査分析
及び提案に向けて活動中です。温泉津町は重要伝統的建造物群保
存地区かつ石見銀山世界遺産の一部で歴史的な重みのある地域で
す。現在は保存地区内の全世帯への住民意識調査が終わり、それを分析している最中です。さらに来年
実施予定の観光客への調査などを踏まえて、町並・交通・コミュニティ施設整備などの課題解決に向け
た提案を発表していきたいと考えています。

　こむら返りで知られている脚のつり、すなわち筋痙攣（きんけ
いれん）は、筋肉が収縮したまま、しばらく元に戻らない現象で
あり、しばしば激しい痛みを伴います。筋痙攣は運動中や睡眠中
に発生することが多く、成人の９割が経験したことがあり、高齢
者の半数以上が悩んでいる苦痛です。私自身も数え切れないほど
筋痙攣を経験したため、現在では、筋痙攣をある程度コントロー
ルする（意識的に筋痙攣を発生させたり、痛みがひどくなる前に
筋痙攣を止める）ことができます。しかし、トップアスリートで
すら筋痙攣を予防することはできておりません。これは筋痙攣に
関する研究の方法が確立されておらず、ストレッチング、ミネラルの摂取といった筋痙攣の予防法が科
学的に実証されていないためです。この分野の突破口を開くべく、様々な観点から実験的研究を進めて
おります。

生産システム工学専攻２年　森田　昌浩

　昨年11月に精密工学会中国四国支部山口地方学術講演会で講演を
行った「水溶性加工液自動管理システムの開発」で、一昨年に引き
続き２回目の優秀講演賞を頂きました。この研究は、機械加工時に
使用される水溶性加工液の濃度変化や腐敗等の経時変化を最小限に
留めることを目的とした自動管理システムの開発を目的としていま
す。専攻科入学当初に地元企業である株式会社ウメカワさんの工場
を見学させて頂く機会があり、現場での水溶性加工液の管理の問題
について聞き、自動管理システムの開発を思いつきました。本年度
の研究では、昨年度までのシステムを改良し、長期間でも安定した
測定が行えるシステムを作ることができました。私は今年で卒業と
なりますが、研究を引き継ぐ学生には現在のシステムをより確実で
多機能な物にできるようにがんばってもらいたいと思います。

精密工学会中国四国支部講演会で優秀発表賞を受賞
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平成21年度の社会人学び直しGPの報告

２年目を迎えた教育ＧＰ
「中海とともに育てる地域連携型環境教育」

GP特集

建築学科　玉井　孝幸

　社会人学び直しGPは、今年度から本格的な講習を開始しました。春から受講者を募集し、鳥取県および島根県から
建築技術者11名の他、本校専攻科建築学専攻の学生１名の計12名でスタートしました。
　講習は、第１回を10月２日に、米子コンベンションセンターで鳥取県および島根県の建築技術者、約70名が、日本建
築防災協会の技術アドバイザー、太田　勤先生を招いた、耐震診断と補強設計に関した基調講演を聴講しました。以降、
12月12日まで、米子高専内で講義や、実際に耐震診断や補強設計に関する実習を、計10回行いました。受講者は、実務
を抱えながらも、実習の課題の提出など熱心に講習に参加されました。また、講義の最終回では、実際に鳥取県で審査
をされている先生方の前で、各自が計算した耐震診断結果について、本番さながらの緊張感のなか模擬審査会を行いま
した。
　今年度は鉄筋コンクリート造（校舎）について講習を行いましたが、来年度は鉄骨造（体育館）について行うことを
予定しています。
　本講習会の実施によって、鳥取、島根両県で耐震診断と耐震補強が円滑に進むことを目指し、来年度も引き続き行っ
ていきます。

事業推進責任者　副校長　小田　耕平

　平成20年度に「質の高い大学教育推進プログラム」として採択された本取組は、今年度は３年生を対象とする取組（講
演会、船上視察、学科横断型のグループ学習［環境教育］）に加え、新たに４年生を対象として環境調査（フィールドワー
ク）を基に学科の専門性を活かした中海の環境保全やWise & Wide Use について「提案」する取組を行っています。
実施されている取組については、本校HPの教育GP（http://www.nakaumi-gp.org/）に順次アップされます。
　昨年度、20グループであった３年生の取組である環境教育［選択科目］は、今年度は12グループ61人の学生が履修して
います。昨年６月からほぼ10ヶ月間の活動を行ったグループ学習の成果は、２月25日に本校第２体育館で開催された中海
の環境改善や有効利用のアイデアを競う『環境コンテスト2009』において、教職員、学生、一般市民の前でポスター発表
により披露されました。
このコンテストでは、外
部有識者の審査委員やコ
ンテスト参加者による投
票が行われ、優れた発表
のグループに対しアイデ
ア賞、プレゼン賞、審査
員特別賞などに５グルー
プが選出されました。

建築技術者向けに行った基調講演の様子 水島校長より修了証の交付

環境コンテストでの発表の様子 環境コンテスト表彰式

ク
ラ
ス
便
り

年
度
末
特
集

研
究
活
動

Ｇ
Ｐ
特
集

ト
ピ
ッ
ク
ス

ク
ラ
ブ
便
り

14

CW3_T2008D14.indd   14CW3_T2008D14.indd   14 2010/03/05   19:18:542010/03/05   19:18:54
プロセスシアンプロセスシアンプロセスマゼンタプロセスマゼンタプロセスイエロープロセスイエロープロセスブラックプロセスブラック



トピックス

クラブ便り

東大生と高専生によるまちづくり活動
「よなご・かえるワークショップ2009」

学生会長になって

第８回キャンパスベンチャー
グランプリ中国で奨励賞を受賞

建築学科　細田　智久
　2009年９月から11月にかけ
て東京大学都市工学専攻城
所研究室の修士及び博士課
程の学生と本校建築学科４
年から専攻科建築専攻１年
生までの学生によって、米子
の中心市街地活性化・まち
づくりへの提案を作成する

ワークショップを行いました。「ワークショップ」とは、討論を
重ねて課題の解決策をまとめる活動という意味です。11月中
旬までは、東大側と高専側のそれぞれで米子の現状分析や提
案の可能性について議論しました。これらの記録や素案は、
学生間のグループメールで相互配信し、疑問点なども気軽に
意見を出し合っていきました。11月22日から24日には、東大城
所研究室が米子に訪問し、現地調査と高専生とのワークショッ
プを実施し、24日夕方に米子市役所において野坂米子市長へ
の報告会、夜には米子商工会議所において一般報告会も行い
ました。
　提案内容は、学生の自由な発想を基に、東京の最先端の考
え方と米子の地元の状況を踏まえてまとめました。東大城所研
では、同じ経済圏である松江や境港とは異なる特色を持たせ
るため、米子をアートで元気にする「YMOFP （Yonago Mu-
seum of Film and Photography）」をうちだし、YMOFPのコ
ンセプトに基づく地域デザインを費用効果も含めて提案しまし
た。米子高専生は東大の構想を踏まえて、中海の水上交通整
備によって中海圏域の連携を強める「仲海」、アートによる商
店街の昼と夜の顔作りや旧加茂川と自然を取り込んで新しい
魅力を作る「米子アキナism」、水都として栄えた歴史を踏ま
えた旧加茂川での船上マーケットや米子港再開発を描いた「米
子うるおい計画」等を提案しました。参加学生は、東大生の
素晴らしい能力に触れ、大きな刺激を受けたようです。

４Ｅ　谷本　大和
　次期学生会長を務めさせて頂く
事になりました、谷本大和です。
　会長としての抱負は、学生のみ
なさんの希望や意見を幅広く聞くこ
とで、学校をより良くする事です。
それにあたり、まず、学生会のイメー
ジを変えたいと思います。僕自身、
学生会に入る前は、学生会に対してあまり良い印象を持っ
ていませんでしたが、一年間在籍し運営に携わることで、
ガラッと印象が変わりました。この気持ちをより多くの学
生の皆さんに伝えたいと思います。

建築学専攻１年　堀　文、田中友加里
　第８回キャンパスベンチャーグランプリ中国に、建築
学専攻の学生7名による３チームが応募し、専攻科１年
堀・田中の提案『アート配信事業 「美術館からお茶の間
へ」』が奨励賞を頂きました。キャンパスベンチャーグ
ランプリは、学生を対象としたビジネスプラン提案コン
テストで、本校は昨年度から取り組んでいます。
　審査では、事業のコンセプトやアイデアだけでなく、
事業実現のための活動計画や収支予測も評価の対象に
含まれており、プランの実現性に関して厳しいご指摘
を頂きました。しかし、「若手芸術家の活動の場を広
げていきたい」という事業の目的については、審査員
の賛同を得ることができました。本科・専攻科の設計
製図でのプレゼン経験があったからこそ、緊張の中で
もプランに込めた思いを伝えることができ、今回の結
果に繋がったのだと思います。

吹奏楽部の行事報告吹　奏
楽　部

顧問　建築学科　山田　祐司

●第20回定期演奏会
　１月31日（日）、米子市文化ホールで標記の演奏会を開催し
ました。現役部員22名のほかに13名の賛助出演を得、総勢35
名で演奏しました。また米子高専合唱部の賛助出演、合唱部
顧問の酒井先生のピアノ独奏もからめ、多彩な内容の演奏を
約300人の聴衆に楽しんでいただきました。アンケートに寄せ
られた感想や写真を吹奏楽部ウエブサイトに掲載しています。

●アンサンブルコンテスト中国大会
　12月13日（日）のアンサンブルコンテスト鳥取県大会で
金賞を受賞したクラリネット４重奏、サクソフォーン５重
奏の２チームが２月６日（土）に倉吉未来中心で開催され
た標記の大会の大学の部に出場しました。ともによい演奏
ができ、サクソフォーン５重奏は銀賞を受賞しました。ア
ンサンブルコンテスト中国大会での銀賞受賞は12年ぶりで
す。クラリネット４重奏は銅
賞でした。審査講評を吹奏楽
部ウエブサイトに掲載してい
ます。
http://www.ynct-wb.net

ワークショップの参加メンバー
東京大学 米子高専 県等

■修士課程
金谷慎吾、高橋
輝一、山本達也、
デイビッド・ディ
アス
■博士課程
高田誠マルセー
ル、金ミンソン
■教員
城所哲夫 准教授

■本科４年
角隼人、香川恵理子、宮野弘詩
■本科５年
遠藤佳純、古安真紀子、田中良和、寺本
哲郎、中村泉、和仁佐緒里
■専攻科１年
生田美樹、梅林充、田中友加里、中本麻
衣子、堀文、安川大地
■教員
熊谷昌彦 教授、細田智久 講師、兼子朋也 
准教授、稲田祐二 教授

梶谷彰男（県土
木技師、城所研
OB）、杉谷第士
郎（米子市中心
市街地活性化協
議会タウンマ
ネージャー）

米子市役所での市長への報告会
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クラブ便り

スターリングエンジン部　部長　足立 一馬（機械工学科４年生）
　平成21年11月14日、日本工業大学（埼玉県）で開催された、第13回スターリングテクノラリー（企業、大学、高専および高校
などから277チーム参加）の３Vクーラー部門で、専攻科２年生の森田昌浩さんが全国優勝、スターリングエンジン部チームが準
優勝して、米子高専として２年連続日本一獲得と１･２フィニッシュを達成しました。また、自主設計製作エンジンを搭載した無
線操縦スターリングエンジンカー（RC）部門でも４位入賞し、米子高専として同部門での初入賞を果たすことができました。エ
ントリー出場した全部門での入賞は、部員一同の悲願でしたので、とてもうれしく思っています。
　３Vクーラー部門は、単三電池２本（３ボルト）電源で駆動させ、冷却部の５分間の低下温度を競います。米子高専の優勝記
録は室温から28.7度低下、準優勝では22.9度の記録でした。昨年度、スターリングエンジン部が出した優勝記録には及びませんで
したが、優勝と準優勝を獲得できたことは誇りに思います。RC部門では、自主製作スターリングエンジンをのせた車を無線操縦し、
１周25ｍのコースを２周させたときのタイムを競います。私たちは、１分10秒のタイムで４位入賞（６位以上が入賞）できました。
　全国の大学や一般の方々と競い合い、これだけの成績をおさめることができたのは、顧問の先生、ものづくりセンターの技術
職員の方々の指導のおかげでもあるので、感謝の気持ちでいっぱいです。次の大会では、３Vクーラー部門で達成されたことが
ない３年連続日本一、RC部門でもさらなる上位入賞を目指して、精一杯頑張りたいと思います。

米子高専が２年連続日本一獲得
全国高専初１・２フィニッシュ達成、出場全部門入賞

第13回　スターリングテクノラリー

優勝（金賞）盾

準優勝（銀賞）盾 表彰式を終えて

3Vクーラー
優　勝

3Vクーラー
準優勝

RCカー
４位入賞

またあっという間の１年が過ぎ去っていきました。来年度も、夏休み時期の変更、中国地区高専大会の実施、教育ＧＰの総決算「環境フォー
ラム」の開催など、大きな出来事が控えています。学生も教職員も、気持ちを引き締め直し、新たな１年を迎えたいと思います。
紙面へのご意見・ご感想を、メール（hikona@yonago-k.ac.jp）にてぜひお寄せください。
※記事中において、学科名をアルファベットで表している箇所があります。
　 Ｍ…機械工学科、Ｅ…電気情報工学科、Ｄ…電子制御工学科、Ｃ…物質工学科、Ａ…建築学科、Ｇ…一般科目、Ｓ…専攻科
　例えば、「１Ｍ」は機械工学科１年生を表しています。

編 集 後 記

発行：米子高専広報委員会
〒683-8502　鳥取県米子市彦名町4448　TEL: 0859-24-5023　FAX: 0859-24-5029　印刷：勝美印刷株式会社
E-mail: hikona@yonago-k.ac.jp ホームページ：http://www.yonago-k.ac.jp/　⇒メニューより「キャンパスライフ」 古紙配合率100％

再生紙を使用しています

ク
ラ
ス
便
り

年
度
末
特
集

研
究
活
動

Ｇ
Ｐ
特
集

ト
ピ
ッ
ク
ス

ク
ラ
ブ
便
り

CW3_T2008A04.indd   16CW3_T2008A04.indd   16 2010/03/05   19:01:492010/03/05   19:01:49
プロセスシアンプロセスシアンプロセスマゼンタプロセスマゼンタプロセスイエロープロセスイエロープロセスブラックプロセスブラック


	CW3_T2008表紙1-4
	CW3_T2008A01
	CW3_T2008A04

	CW3_T2008本文
	CW3_T2008D02
	CW3_T2008D08
	CW3_T2008D10
	CW3_T2008D12
	CW3_T2008D13
	CW3_T2008D14
	CW3_T2008D15


